

PAS D'IMPATIENS CETTE ANNÉE, MAIS POURQUOI?

L'an passé, la majorité des impatiens n'ont pas su résister tout l'été. Une certaine maladie les a atteints. Selon l'article de Mme Anne Chapdelaine, agronome : « *Il s'agit du mildiou de l'impatiens (Plasmopara obducens), une maladie fongique qui s'est propagée ici par les spores qui ont été transportées par le vent. Il n'y a aucun remède connu. Une fois la maladie présente dans les plates-bandes, sur les terrains, elle peut survivre à nos hivers et pourra infecter des plants d'Impatiens walleriana sains que vous y mettez l'an prochain.* »

C'est donc pour cette raison que vous ne trouverez pas sur le marché cette plante résistante à l'ombre. Il faudra attendre, selon Mme Chapdeleine, « *jusqu'à ce que les compagnies de semences de fleurs développent des cultivars résistants à cette maladie, il faudra pour un certain temps trouver des remplaçantes à cette fleur trop aimée* ».

À noter que l'impatiante Nouvelle-Guinée n'est pas sensible à ce mildiou.

Notre fournisseur nous suggère donc comme plantes de remplacement :

- Le salvia rouge et bleu
- Bégonias (feuillage vert et feuillage bronzé)
- Bégonias tubéreux (offert en pot seulement)
- En plus de l'impatiante de Nouvelle-Guinée déjà disponible en pot, il nous suggère une nouvelle variété d'impatiennes Nouvelle-Guinée (variété « Divine »), semées, disponible en caissette de 4.

Source :

<http://www.epochtimes.fr/front/13/8/22/n3508706/le-drame-dune-fleur-trop-aimee-liimpatiens-wallerianai.htm>